



令和4年9月1日（木）発行

# おおたかの森中だより

流山市おおたかの森西2-13-1 ☎04(7159)7002 生徒数594名



## 2学期も「チャレンジ」！

校長 大島 小百合

9月長月。日増しに夜が長くなるから夜長月、そこから長月となったそうです。ここのところ朝晩は少し涼しさが感じられるようになり、例年のない夏の酷暑からようやく解放されそうです。今月10日の「十五夜」は、月を愛でながら秋の夜長を楽しめるとよいなと思います。十五夜では、月に見立てたお団子と、魔除けの力があるすすきをお供えする風習があります。魔除け・コロナ除けを念じながら、可能な限り制限がなく、学習・行事・部活動などに生徒たちが思いっきり取り組んでいくことができる2学期にしたいと思います。

7月8月に行われた部活動の大会・コンクールや、個々で取り組んでいる競技では、3年生を中心に、最後まで精一杯力を振り絞る姿がとても立派でした。「力を尽くす」ということは実はなかなか難しいものです。それをやり遂げたことは、きっと自身の成長につながったはずです。



2学期は体育祭、合唱コンクール、2年生職場体験、部活動の新人戦や1年生大会などが実施の予定です。3年生はいよいよ進路選択を定めて、その目標に向かって取り組んでいきます。コロナ禍前とまったく同じようにはできないこともありますが、中学生のこの時期だからこそできることや、仲間と共に成し遂げること、自分自身の目標達成のために力を尽くすことを大切に、チャレンジしていく逞しさを育みたいと思います。

### 2学期のスタートにあたり

長い休みが終わり、2学期を心待ちにしていた生徒もいれば、もっと休みが続くといいのに・・・と思う生徒もいるのではないのでしょうか。学校が始まることで何か不安があるときは、ぜひ誰かに伝えてください。学校では、先生だけでなくスクールカウンセラーがいます。生徒だけでなく、保護者の方からも、ご心配なことがありましたらいつでもご相談ください。

生徒たちの心理状態を把握し、個々に合わせた適切な支援を行うために毎年実施している「hyper-QU」については、9月末頃に行う予定です。今年度からタブレットを利用し、より結果把握が素早くできる方法で実施いたします。

### 熱中症対策

9月は以下の熱中症対策を継続します。ご理解ご協力をお願いいたします。

- 登下校の服装は、体操服や部活動Tシャツでも可(9月30日まで)
- 登下校中や運動中はマスクを外す
- 睡眠と朝食をしっかりとる
- 水分(スポーツドリンクやお茶など)を必ず持参する

## ゆうちょ銀行口座開設のお願い

7月の保護者会資料でお知らせしたとおり、来年度から、定例の学校集金を口座振替にいたします。ゆうちょ銀行の口座の開設がまだお済みでない方は、早めにご準備ください。

(詳細は保護者会資料をご確認ください。またご不明な点は学校までご連絡ください。)

## 新しい職員の紹介

9月1日(木)より国語科の宮崎 美野里 先生が着任いたしました。

1年生(5・6組)、2年生の国語を担当します。国語は自己表現の基本です。たくさんの語句を身に付け、豊かな表現ができるよう共に学習していきましょう。どうぞよろしくお願ひします。

## おおたかの森中生の活躍

### 千葉県総合体育大会(県総体)

#### ○陸上部

7/27(水)千葉県総合スポーツセンター陸上競技場  
1年男子 男子1年1500m 5分05秒60 予選3組11着

#### ○卓球部

7/29(金)成田市体育館

【ダブルス】3年女子・2年女子ペア **県3位**

【シングルス】3年女子

2年女子

3年女子

1回戦勝利 2回戦敗退

7/30(土)バルドラール浦安アリーナ

【団体戦】1回戦 vs 県千葉中 3-0 勝利

2回戦 vs 和洋国府台中 0-3 惜敗

**県ベスト16**

#### ○水泳

7/30(土)千葉県国際総合水泳場

2年女子・女子100m自由形 1分04秒46

タイム決勝3組 1位

1年男子・男子200m個人メドレー

2分40秒57 タイム決勝2組 7位

#### ○レスリング

7/23(土)野田市関宿総合体育館

2年男子 85kg級 **優勝**

### 千葉県中学生水泳大会

7/16(土)・17日(日)千葉県国際総合水泳場

2年女子・女子100m自由形(1分05秒52)予選4組1位

・女子50m自由形(29秒61)予選10組6位

1年男子・男子200m個人メドレー(2分40秒33)予選3組6位

・男子100m背泳ぎ(1分17秒96)予選2組6位

## 吹奏楽部 見事! 本選出場

8月2日(火)に千葉県文化会館で行われました千葉県吹奏楽コンクールにおいて、本校吹奏楽部が開校以来初の金賞を受賞し、本選出場を果たしました。本選は8月11日(木)に行われ、本番までより一層の練習を重ね、惜しくも県代表は逃しましたが、素晴らしい演奏を披露しました。

## ロッカー整理コンテストが開催されました

1学期末の7月4日(月)~20日(水)の期間、美化委員会主催によるロッカー整理コンテストが開催されました。全クラスで毎日ロッカーチェックを行い、決められた計算方法に従い目標達成90%以上の日をカウントしていくものです。各学年優勝クラスをご紹介します。

【3年優勝】3年7組

【2年優勝】2年3組

【1年優勝】1年2組

美化委員会も伝えているとおり、「この期間だけ、きれいにすれば良い」では意味がありません。この取り組みをきっかけに整理整頓の意識が高まりましたので、2学期からも持続していき、さらには机やカバンの中の整理整頓まで意識できると、成長・レベルアップにつながると思います。